

Muhammadiyah Pakistan Lantik Pengurus Baru

Minggu, 14-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PAKISTAN - Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Pakistan adakan pelantikan pengurus baru pada hari Jum'at (12/5) di kawasan Masjid Faisal, Islamabad. Acara ini dihadiri oleh sebagian besar warga Muhammadiyah di Kota Islamabad, perwakilan dari organisasi masyarakat Indonesia, dan lembaga khusus PPMI Pakistan.

Acara dimulai dengan pembacaan ayat suci Al-Quran dan dilanjutkan dengan pembacaan sumpah oleh dewan pengurus baru, yang dibimbing oleh Dewan Penasihat PCIM Pakistan, Ikhwan Mujahid, yang juga menjadi staff Atase Pertahanan KBRI Islamabad.

Dalam sambutan ketua lama, Heri Purwanto Siddiq, mengatakan bahwa Muhammadiyah dengan segala program yang telah dilakukan pada periode yang lalu bergarap bisa memberikan manfaat bagi warga Muhammadiyah pada khususnya, dan umumnya bagi warga Indonesia di Islamabad dan bisa dilanjutkan oleh kepengurusan selanjutnya dengan kualitas program yang lebih baik.

Setelah disumpah, Ketua Baru, Ahmad Jalaluddin Rumi, mengatakan bahwa Ia mengajak kepada seluruh warga untuk menghidupi Muhammadiyah, bukan untuk mencari keuntungan di Muhammadiyah, apalagi memanfaatkan lembaga ini untuk kepentingan yang lain.

"Jika sampai Muhammadiyah "*dimanfaatkan*", maka saya adalah yang paling depan untuk dihadapi, saya juga mengajak dari ormas-ormas lain, seperti Nahdhatul Ulama (NU), untuk bekerja sama murni untuk membangun dan menghidupi ummat dan berdakwah, bukan hanya untuk menghidupi organisasi semata," ucap Ahmad.



Sementara Dewan Penasihat PCIM, Ikhwan Mujahid, juga berpesan bahwa jabatan dan kepemimpinan adalah bukan sesuatu yang harus diburu, tetapi ketika jabatan dan kepemimpinan itu telah diterima, maka hal tersebut harus dijalankan sebagai amanah yang harus dipertanggungjawabkan tidak hanya di depan manusia, tetapi juga di depan Allah SWT.

"Dan ini merupakan tantangan terbesar PCIM Pakistan untuk memeperlihatkan karakter

penggemblengan spiritual dan intelektual yang kaya akan nilai islami dan karakter kemuhammadiyahahan untuk disumbangkan kepada publik. Kesuksesan PCIM tergantung sejauh mana PCIM memperjuangkan kemenangan Allah SWT,” ungkapnya.

Secara terpisah, Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Haedar Nashir turut mengucapkan selamat dan memberikan pesan kepada pengurus baru PCIM Pakistan.

“Dengan adanya pengurus baru ini, diharapkan dapat terus melakukan konsolidasi organisasi dan segera membangun jaringan dengan PCIM yang lain, dan tentu saja Pimpinan Pusat juga akan senantiasa mendukung setiap PCIM yang terus berikhtiar memajukan persyarikatan Muhammadiyah di luar negeri,” pungkas Haedar. **(adam)**

Kontributor: Fahmi Wira